



Eks Pedagang Jalan Perwakilan Pemindahan ke Lokasi Baru Minta Dipercepat

YOGYA (KR) - Sejak pengosongan dan sterilisasi bangunan hingga sekarang, sejumlah pedagang di Jalan Perwakilan Malioboro, masih menganggur dan belum memulai aktivitas berjualan. Sebab pemindahan ke lokasi dagangan, tempat baru di Pasar Klitikan Pakuncen seperti yang dijanjikan Pemkot Yogya belum terealisasi.

"Kami sudah tandatangan pendataan relokasi di Pasar Klitikan, namun hingga saat ini belum ada konfirmasi penempatannya dan akan kami kejar terus," kata Ketua Forum Komunikasi Pedagang Perwakilan Adi Kusuma Putra Suryawan, Senin (30/1).

Disebutkan, total dari 21 pedagang yang terdampak pengosongan, 4 (empat) di antaranya perlu perhatian khusus lantaran tergolong ke dalam rumah hunian. Sementara 17 lainnya akan ditampung berjualan ke Pasar Klitikan Pakuncen.

"Dalam proses pendataan dari Dinas Perdagangan hanya tanda tangan surat permohonan dagang di Pasar Klitikan, dan diminta menunggu konfirmasi," ujarnya.

Para pedagang berharap proses pemindahan ke lokasi baru bisa dilakukan sesegera mungkin.

"Kami, para pedagang belum tahu apakah jenis jualan nantinya akan disesuaikan kebutuhan atau tetap dengan jenis jualan lama di Jalan Perwakilan yang mayoritas terdiri dari dagangan kuliner," ujarnya.

Kepala Dinas Perdagangan Kota Jogja Veronica Ambar Ismuwardani ketika dikonfirmasi menjelaskan, proses pemindahan pedagang Jalan Perwakilan ke lokasi baru terus berlanjut.

"Dari total 17 pedagang yang awalnya akan dipindahkan sekarang berkurang jadi 14 pedagang. Kami sedang mempersiapkan kelengkapan sarana dan prasarana di tempat baru agar pedagang segera bisa memulai berjualan. Memastikan mereka berada di zona apa, kuliner pakaian atau yang lain," ujarnya.

Disebutkan dari 17 pedagang yang didata tiga pedagang lain tidak menerima tawaran Pemkot Yogya untuk pindah ke lokasi baru. "Setelah semuanya siap segera pindah ke lokasi baru dan menentukan jenis dagangan. Kita akan menerbitkan Kartu Bukti Pedagang (KBP) kepada 14 pedagang itu," jelasnya. (Vin)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005